
Atti Parlamentari — 22238 
LEGISLATURA XXII — l a SESSIONE — DISCUSSIONI —- TORNATA DEL 3 GIUGNO 1 9 0 8 

<$ Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno per sapere quali prov-
vedimenti intenda prendere contro quelle 
così dette associazioni mediche, le quali col 
pretesto della tutela d'interessi individuali 
o di classe impongono per sistema ai con-
sociati di rifiutarsi a prestare assistenza 
agl'infermi o di non prestarla che a condi-
zioni jugulatorie, turbando dolosamente lo 
esercizio di funzioni che i comunLhanno per 
legge, com'è di recente avvenuto nel co-
mune di Sambuca Pistoiese ed in altri. 

« Morelli-Gualtierotti ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 

ministro delle f inanze sui motivi del ritar-
do delle operazioni catastali nel circondario 
di Nola, che chiese l'acceleramento a nor-
ma della legge del 1904; e se non creda di 
affrettare i provvedimenti che valgano a 
sodisfare le legittime richieste di quelle 
popolazioni. « Della Pietra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia sulla urgente 
necessità di provvedere i locali indispensa-
bili al tribunale di Genova. « Fiamberti ». 

« Il sottoscritto interroga il ministro delle 
poste e dei telegrafi, per sapere se non ri-
tenga possibile ed equo concedere alle Con-
gregazioni di carità, franchigie e riduzioni 
postali eguali a quelle delle quali fruiscono 
gli uffici municipali. « Gaspero Ciacci ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere se per uno stato di cose creato prov-
visoriamente siasi smesso il proposito di 
provvedere al definitivo assestamento della 
stazione di Trani. « Malcangi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere come si possa giustificare nello stato 
attuale del commercio vinicolo la mancanza 
di serbatoi richiesti invano da oltre venti 
giorni sulla stazione di Cerignola. « Malcangi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, sul servizio amministrativo del co-
mune di Amantea. 

« Aroldi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro degli esteri, per sapere quali osta-
coli si frappongano alla soluzione della ver-
tenza riflettente il veliero Maria Madre, da 
oltre sei anni invaso colla violenza e se-
questrato nel Rio Parana a Paysandu. 

« Fiamberti ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

lette saranno iscritte nell'ordine del giorno; 
e così pure le interpellanze, qualora i mini-
stri competenti non dichiarino, nel termine 
regolamentare, di non accettarle. 

Sui lavori parlamentari. 
DE MICHETTI, Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
DE MICHETTI. Fino dal marzo 1905 pre-

sentai una proposta di legge per l'aggrega-
zione del comune di Fano Adriano al man-
damento di Montorio al Yomano, proposta 
che porta il numero 241 nell'ordine del gior-
no; svolsi la proposta stessa il 24 giugno 
1905, ed essa fu presa in considerazione; in 
seguito fu costituita una Commissione, che 
a sua volta nominò una Sottocommissione 
per studiare e riferire. 

Chiedo quindi all'onorevole Presidente 
se a lui risulti qualche cosa intorno ai la-
vori di questa Commissione. 

P R E S I D E N T E . Non posso sapere come 
le Commissioni e la Sottocommissioni svol-
gano i loro lavori, perchè ciò non è nella 
mia competenza ; ma qualunque deputato 
ha diritto di domandare le spiegazioni che 
crede. 

Mi farò un dovere di riferire a questa 
Sottocommissione la sua domanda, onore-
vole De Michetti, perchè dia le spiegazioni 
del caso. Ma anche a me sembra stranissimo 
che, per l'aggregazione del comune di Fano 
Adriano al mandamento di Montorio al Vo-
mano, sia s ta ta necessaria l'opera d'una 
Sottocommissione che starebbe a lavorare 
nientemeno che dal 1905! {Ilarità). Vi dovrà 
essere qualche ragione, che io non saprei 
nemmeno lontanamente immaginare. Vuol 
dire, lo ripeto, che mi informerò e comuni-
cherò all'onorevole De Michetti le notizie 
che mi riuscirà di avere. 

DE MICHETTI. La ringrazio, e mi ri-
servo, ove occorra, di ripresentare la mia 
istanza. 

P R E S I D E N T E . E poi lei, nel regola-
mento, t rova la disposizione dell'articolo 67* 
a cui può richiamarsi. 


